ひまわりぐみだより



梅雨の雨や夏の日差しを浴び、クラスで育てている朝顔やひまわり、夏野菜たちがグングンと生長しています。 子どもたちもそれらに負けない成長を見せており、身の周りのことや当番活動だけでなく、気づいたことを率先 してやったり、約束やルールを守って活動したりする姿が増えてきました。6月からは念願だったプールも始まり、 昨年できなかった分も存分に楽しんで欲しいと思っています。安全に水遊びが楽しめるよう努めていきますので、 体調の変化や生活リズムの乱れがある場合はお知らせください。

今月のねらい

- 夏ならではの体験や活動に意欲的に取り組み、友だちと 楽しさを共有する。
- 昆虫飼育や野菜の栽培を通して生命の尊さや不思議さ ! に触れ、成長を喜んだり感動したりする。

今月の行事

1日(木) 耳鼻科検診 7日(水) 七夕の会 8日(木) サッカー教室 14日(水) 身体測定 ! 15・29日(木) 英語であそぼう 30日(金) 避難訓練

お願い・お知らせ

- 今年度、5 歳児クラスのプール活動日は**月・水・金**となっています。汗をかいた日や活動内容によって 曜日の変更やシャワーを行う場合もありますので、毎日着替えとプールバッグの準備をしていただきます ようお願いいたします。
- 5 歳後期の保護者会は、小学校説明会との兼ね合いにより 1月28日(金)に変更させていただきます。







☆★七夕制作をしました★☆

制作の前に七夕の物語を読んだ後、織姫と彦星の星、ベガとアルタイルについて話をしました。年長になり 宇宙や星のこと、風習や伝統について知り考える中で、興味関心の幅を広げていってほしいと思います。 制作では3本の紙を順番に編んでいく「三つ編み」に挑戦しました。以前やった格子編みとはまた違った難しさ があり頭を抱える子もいましたが、覚えてしまえば色々な作品につなげることができるため、制作の幅も広がり ます。子どもたちの遊びが豊かになるよう様々な素材や技法を取り入れながら楽しんでいきたいと考えています。

夏を楽しむ子どもたち

春に植えた朝顔やひまわりの種が芽を出し生長を続け、ミニトマトとピーマンもどんどんと実を つけています。植物の生長を知るだけでなく、食育の一環として野菜の栄養や旬について教えてもらい、調理の 下準備をお手伝いする活動を取り入れたり、収穫した野菜を味わったりしています。

また、昨年度の年長が育てていたカブトムシが成虫になって土から出てきたため、クラスで飼育することに しました。虫好きの子は大喜びで毎日観察していますが、日中はあまり動かないので「あれ、死んでるのかも?」 「寝てるんじゃない?」と話しながら飼育ケースを揺すったり、過度に触ったりしていたため、みんなの家が そんなに揺れたらどう?寝ている時にしつこく触れたらどんな気持ち?とたずねました。すると、それはカブト ムシも嫌だよねと気がつき、じゃあどうしたらいいのか、どんな育て方がいいのか考える姿も見られました。 命の不思議さや尊さを感じながら、生き物や植物からたくさんの事を学んでほしいと思います。 … 下